
 
 

 

 

 

 

 

 

 

PRESIDENCIA A CARGO DE LA REGIDORA AKEMI ISABEL RIZO GARCÍA. 

En la Ciudad de Guadalajara, Jalisco; el jueves 16 de diciembre de 2013, siendo 

las 11:00 am hrs; instalados en el salón Mezanine 2 del H. Ayuntamiento de 

Guadalajara, la presidencia da cuenta de la asistencia de los regidores: Akemi 

Isabel Rizo García, María Isabel Alfeirán Ruíz, David Contreras Vázquez, 

miembros de la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud. De la 

Comisión Edilicia de Hacienda Pública, al regidor José Luis Ayala Cornejo, así 

como, se tenga por presentado los Justificantes  de inasistencia de la Regidora 

Victoria Anahí Olguín Rojas bajo el número de oficio 424/2013, Regidora María 

Candelaria Ochoa Avalos  con número de oficio 452/13, del Regidor Alberto 

Cárdenas Jiménez mediante el oficio 481/203, de la Regidora María Luisa Urrea 

Dávalos  con el oficio numerado 201/2013,  bajo el siguiente: 

 
ORDEN DEL DÍA 

1) Aprobación del orden del día, lista de asistencia y declaración quórum 
legal. 

2) Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior 
3) Discusión y en caso de su aprobación del acta de los siguientes turnos: 

 

Turno 122/10 iniciativa del regidor Jorge Alberto salinas osornio, para 

que se apruebe la colocación de placas conmemorativas en el paseo de la 

luch libre (Convocante deportes y atención a la juventud y la comisión 
de hacienda pública como Coadyuvante). 
 
Turno 229/11 iniciativa del Regidor Gamaliel de Jesús Ramírez Andrade, 

para la creación del programa Escuela Deportiva Comunitaria para los 

niños de la calle (Convocante Comisión Edilicia de Deporte y Atención a la 

Juventud y las Comisiones de Hacienda Pública y Desarrollo Social, 

Humano y Participación Ciudadana) 

 

Comisión de Deportes y 
Atención a la Juventud 

 

ACTA DE LA XIV SESIÓN ORDINARIA 

DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y 

ATENCIÓN A LA JUVENTUD DEL 

DÍA  DE 16 DE DICIEMBRE   DE 2014. 
 



Turno 260/12 iniciativa a la regidora Karen lucia perez padilla, que tiene 

por objeto establecer un torneo intercolonial de  futbol (Convocante 

Deportes y Atención a la Juventud y la Comisión de Desarrollo Social, 

Humano y Participación Ciudadana como Coadyuvante). 

 

 

4) Asuntos Varios. 
5) Clausura. 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN: 
Punto número uno: Aprobación del orden del día, lista de asistencia y 
declaración de quórum legal. 
 

Reg. Akemi Isabel Rizo García: Buenos días bienvenidos a esta sesión de la 

Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud, estando presentes los 

Regidores María Luisa Urrea Hernández Dávila, David Contreras Vázquez, se 

declara Quórum Legal para dar inicio a la sesión décimo tercera. Ahora bien se 

menciona si es de aprobarse el orden del día que ya obra en manos de ustedes y 

de ser así favor de manifestarlo mediante votación económica 

  

 “Aprobado” gracias. 

Punto número dos: Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión 
anterior 
 
Reg. Akemi Isabel Rizo García: Bueno ahora en relación al segundo punto del 

orden del día, que consiste en la lectura y en su caso aprobación del acta de la 

sesión anterior, para lo cual se les pregunta si es de omitirse la lectura toda vez 

que  se tiene en su posesión y de ser así les cuestiono si es de aprobarse en 

votación económica 

 

“Aprobado” gracias 

 

 Reg. Akemi Isabel Rizo García: Una vez emitida su lectura en votación 

económica les pregunto si es de aprobarse la misma 

 

“Aprobado” gracias. 

 

 

Punto número tres: Discusión y en caso de su aprobación de los Turnos. 
 

Reg. Akemi Isabel Rizo García: Ahora bien pasamos al tercer punto de la orden 

del día que es la discusión y en su caso aprobación de los dictámenes, lo cual 

será de manera particular, para lo cual empezaremos con el Turno 122/10 

iniciativa del Regidor Jorge Alberto Salinas Osornio  para que se apruebe la 



“colocación de placas conmemorativas en el paseo de la lucha libre”, si alguno 

tiene algo que manifestar favor de hacerlo… 

No habiendo quien guste manifestar algo se pregunta si en votación económica 

se aprueban el dictamen propuesto  

“Aprobado” gracias 

 Reg. Akemi Isabel Rizo García: Ahora pasamos al dictamen Turno 229/11 

iniciativa del Regidor Gamaliel de Jesús Rodríguez  Andrade para la creación del 

“programa escuela deportiva comunitaria para los niños de la calle” si alguno 

tuviera algo que manifestar favor de hacerlo 

Reg. María Isabel Alfeirán Ruiz: me gustaría que la comisión hiciera solicitara al 

DIF Guadalajara que nos informe que tipo de actividades deportivas que está 

realizando con niños y niñas, y la base para diferenciar a niños de la calle a otros, 

para saber los programas que implementa el DIF y de tal manera ver si en lo 

posterior poder sacar una iniciativa de carácter similar a esta, entre toda la 

comisión y reactivarla, ya que darles a los niños de la calle la posibilidad de tener 

deporte  y poderlos sacar adelante seria formidable, a lo que yo no tengo 

inconveniente de ir a favor del rechazo pero si solicitar por parte de la comisión 

al DIF que nos informe que es lo que se está haciendo. 

Reg. Akemi Isabel Rizo García: claro que si Regidora María Isabel, considero que 

en esencia es una buena iniciativa por el apoyo que se les brindaría a este sector 

social desprotegido, entonces,  ponemos a votación económica si es de 

aprobarse el dictamen expuesto 

“Aprobado” gracias 

Reg. Akemi Isabel Rizo García: Bueno ahora pasamos al dictamen Turno 260/12 

iniciativa de la Regidora Karen Lucia Pérez Padilla que tiene por objeto establecer 

un “torneo intercolonial de futbol”, si alguno tuviera algo que manifestar favor 

de hacerlo ahora 

 

Reg. María Isabel Alfeirán Ruiz: Yo sugiero, que bajáramos esta iniciativa por una 

razón, efectivamente si esta fuera de tiempo y no viene especificado algunas de 

la cosas presupuestales, pero la iniciativa es muy positiva, entonces yo creo que 

en vez de rechazarla si la pudiéramos bajar y preguntar a COMUDE la factibilidad 

de hacerse este torneo porque todo lo que sea promover el deporte, entonces 

en vez de rechazarla o aprobarla dejarla en perfeccionamiento y ver que 

programas hay y en todo caso si ya hubiese otros programas entonces la 

rechazáramos,  sino invitar a que COMUDE nos diera posibilidades de poder 

llevarla a cabo y solicitarle al director de COMUDE que nos explique si es o no 

factible hacer este torneo o si ya tiene algo parecido y si ya tiene algo parecido 

no habría ningún inconveniente y lo rechazamos, pero rechazarla sin saber si hay 



algo o no, yo quisiera solicitarte presidenta si pudiéramos votar si bajamos o no 

esta iniciativa para mejor estudio o si la rechazamos 

Reg. David Contreras Vázquez: Yo estoy parcialmente de acuerdo con la 

compañera, efectivamente en el dictamen no se establecen puntos que tienen 

que ver en artículo 90 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, y si en 

la elaboración del mismo se preguntó si se tiene algún torneo o alguna actividad 

en ese sentido. 

Reg. Akemi Isabel Rizo García: La propuesta seria desecharla y presentar una 

iniciativa ya con todos los requisitos aplicables.   

Reg. María Isabel Alfeirán Ruiz: Podemos hacer una ligeramente diferente pero 

yo lo que quisiera es evitar hasta donde fuera posible echar abajo las iniciativas 

que si están en favor del deporte. 

Reg. Akemi Isabel Rizo García: Doy cuenta de la llegada de los Regidores Carlos 

Alberto Briseño y Salvador Caro Cabrera 

Reg. Salvador Caro Cabrera: Puedas adherirme al voto de la mayoría en los dos 

dictámenes anteriores 2 anteriores, puesto que tienen relación con la Comisión 

de Hacienda 

Reg. María Isabel Alfeirán Ruiz: Retomando el dictamen en mención, podemos 

hacer esta misma si le está faltando lo del artículo 90 del Reglamento de 

Ayuntamiento de Guadalajara, entonces el dictamen de rechazo, pero la 

Comisión se compromete a que juntos con COMUDE podemos presentar la 

iniciativa.  

Reg. Akemi Isabel Rizo García: En base a lo aquí manifiesto pongo a su 

consideración la propuesta de la Regidora María Isabel Alfeirán y el Regidor 

David Contreras y pregunto en votación económica si es de aprobarse el 

dictamen propuesto 

“Aprobado” gracias 

Punto número cuatro: Asuntos Varios 
 

Reg. Akemi Isabel Rizo García: Con relación al cuarto punto del orden del día doy 

el uso de la voz si alguien tiene algo que tratar 

Reg. María Isabel Alfeirán Ruiz: Yo quiero darte la bienvenida como Presidenta 

de la Comisión Edilicia de Deporte y Atención a la Juventud y decirte que 

esperamos todos los parabienes que esto pueda traer y que cuentas con mi 

apoyo ,asi como el de todos los que estamos aquí te damos la bienvenida y 

cuentas con nuestro apoyo lo que podamos ayudarte. 



Reg. Akemi Isabel Rizo García: Gracias Regidora, sin más asuntos que tratar 

siendo las 11:32 del día, se clausura esta décimo cuarta sesión ordinaria de la 

comisión.  

. 
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Esta hoja pertenece a las firmas del acta de la décimo tercera Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Deportes y 

Atención a la Juventud. 

 

 

 
 
 
 
 


